

10 Faits divers & Justice

Assassinat dans la région de Kango

Les présumés meurtriers du retraité Sessi déjà écroués à Gros-Bouquet

SCOM

Libreville/Gabon

INZO Bernard Nguema et Andy Madouma, les deux auteurs présumés du meurtre de Jean-Claude Sessi, un retraité de 71 ans, à Kougouleu, dans le département du Komo (lire l'Union du 9 avril 2018), ont été admis à la prison centrale de Libreville, mardi dernier. En effet, après une garde à vue prorogée pour des raisons d'investigation, les gendarmes de la brigade de Kango-centre les ont déférés devant le parquet, plus de deux semaines après les faits. « Pour boucler parfaitement la procédure, il

nous fallait nécessairement retrouver l'arme du crime, à savoir un couteau que les deux meurtriers ont soigneusement planqué après leur forfait. Nous avons dû les mettre un peu sous pression, afin qu'il nous mettent sur la bonne piste», indique un Officier de police judiciaire (OPJ), proche de l'enquête.

Une fois la pièce à conviction en leur possession, les limiers ont procédé à la reconstitution des faits avec les deux suspects, âgés chacun de 18 ans. « Pour le juge d'instruction auprès de qui le dossier a été transféré, il s'agit d'un assassinat parfaitement orchestré avec une extrême



Vue de la prison centrale de Libreville

Photo : Wilfried MBINAH/ L'Union

cruauté», renseigne une source judiciaire. Pour rappel, c'est le

vendredi 30 mars dernier que Jean-Claude Sessi a été pris à partie

par les deux jeunes canailles. Alors qu'il venait de percevoir sa

pension retraite à la Perception de Ntoug. Ainsi, après l'avoir pris en filature dans la pénombre, au sortir d'un troquet, Inzo Bernard Nguema et Andy Madouma ont attaqué le septuagénaire, lui assénant des coups de couteau à la hauteur de l'abdomen, jusqu'à ce que mort s'en suive. Le corps a ensuite été dissimulé dans un bosquet où la famille du défunt et les gendarmes l'ont découvert en état de décomposition, quelques jours plus tard. L'enquête diligentée par la suite par les gendarmes a permis d'interpeller les deux délinquants présumés.

Insécurité au PK6

Deux jeunes pris en flagrant délit de braquage

AEE

Libreville/Gabon

LA direction générale des Recherches (DGR) a mis la main, mardi dernier, sur deux braqueurs qui, semble-t-il, appartiendraient à un gang qui fait régner la terreur au PK 6. Il s'agit de Loïc Nkoghe alias "Le Duc", 21 ans, et Térance Mouele Biyoghe, alias "Zigocho", 22 ans. Les deux délinquants présumés auraient été pris en flagrant délit de braquage d'une dame, en plein jour, par les agents de la DGR, au niveau de l'immeuble "Beyrouth". Selon le récit d'un enquêteur, "Le Duc" serait

à la tête d'un des nombreux groupes de bandits qui sévissent dans ce quartier. Leurs victimes se compteraient par centaines. La dernière en date est une dame qui sortait de la pharmacie, située au rez-de-chaussée de l'immeuble "Beyrouth" vers 13 heures. Alors qu'elle cherche à héler un taxi, les deux individus, armés de couteaux, la prennent en étau, sous les regards médusés des passants qui, sans doute par peur, préfèrent se tenir à l'écart. Heureusement pour la victime, trois agents de la DGR en service à la direction des Relations extérieures, de passage par là, obser-



Les deux présumés braqueurs, maîtrisés par les agents de la DGR, ont été écroués à Gros-Bouquet.

Photo : Abel Eyeghe

vent la scène à distance décident d'intervenir. Après avoir été neutralisés, les deux jeunes voyous sont conduits au poste. Au cours de l'interrogatoire, "Le Duc" avouera aux agents n'être pas à son premier coup. Et précise qu'il est à la tête d'une bande constituée de plusieurs individus, dont Térance Mouele Biyoghe. Bien qu'interpellés à plusieurs reprises par les forces de l'ordre, les deux jeunes suspects n'ont jamais cherché à mettre fin à leur activité de braquage. Ils ont été placés en détention préventive jeudi dernier.

Porté disparu il y a une semaine en Afrique du Sud

Le corps sans vie de David Bellet-Brissaud découvert

JNE

Libreville/Gabon

LE corps du concurrent manquant de l'Ironman, David Bellet-Brissaud, a été retrouvé à la suite d'une importante recherche effectuée par la police sud-africaine au cours des deux derniers jours, a rapporté hier le Herald Live. David Bellet-Brissaud, Gabonais âgé de 48 ans, a disparu de l'hôtel Paxton Hume-rail à Port Elizabeth, en Afrique du Sud, il y a une

semaine. Le porte-parole de la police, Priscilla Naidu, a confirmé que son corps a été retrouvé dans le port de Port Elizabeth. "Son frère Gaël était présent sur le lieu de la macabre découverte et a immédiatement identifié le corps", a déclaré le colonel Priscilla Naidu au Herald Live. Et de préciser que "de nouvelles images de vidéosurveillance ont montré David dans son haut Adidas marchant sur une jetée, près de l'endroit où son corps a été retrouvé".



Photo : D.R

David Bellet-Brissaud : un sportif accompli.

A ce stade de l'enquête, "Aucun acte criminel n'est suspecté" a ajouté le porte-parole de la police sud-africaine.

Il convient de rappeler que David Bellet-Brissaud se trouvait en Afrique du Sud pour participer au Championnat d'Afrique Ironman Standard Bank le week-end dernier. Il est arrivé à Port Elizabeth le 12 avril et sa femme Lydie a réalisé le lendemain à une heure du matin, qu'il avait disparu.